



# 三つ木白

No.17 2016年10月21日(金)

## 後期始業式

10月13日(木)から後期が始まりました。

各学年の代表のみなさんが、後期の豊 富 や 楽 しみ に し て い る こ と を 発 表 し て く れ ま し た。



運 営 委 員 会 か ら 「 み ん な で 守 ろ う 」 と 、 4 つ の 提 案 が あ り ま し た。

- 1、元 気 に あ い さ つ し よ う
- 1、特 別 教 室 や 用 具 室 で は 遊 び ま せん
- 1、遊 ん だ も の を 片 付 け よ う
- 1、親 切 に し あ お う



ボ ラ ン テ ィ ア 委 員 会 か ら は 「 思 い や り カ ー ド を 設 置 し、

あ り が と う カ ー ド を あ り が と う の 木 に 提 示 す る こ と に し ま し た 」 と 連 絡 が あ り ま し た 。 さ っ そ く 、 優 し く し て も ら っ た こ と 、 親 切 に し て も ら っ た こ と 、 助 け ら れ た こ と な ど た く さ ん の あ り が と う が 木 に い っ ぱ い に な り ま し た 。

## 活躍の紹介



10月10日(月)に行われた、第11回仙北市スポーツ少年団陸上競技大会に、本校から12名の選手が参加しました。1週間の練習でしたが、みんなよく頑張ったたくさんの賞状をいただいてきました。来年もぜひ挑戦してほしいと思います

5年生のEさんは8月28日に行われていたサッカーのU-11DIBERTO CUPにFC角館セレジェスタ・Aの一員として出場し優勝しました。おめでとうございます。



## ナベッコ

10月21日(金)にナベッコを行いました。ちょっと寒かったのですが、お日様が出ていてみんなで楽しむことができました。



これから始まる ワクワク



煮れたかな

ナベッコ毎月 やりた～い

という声も



ヤキイモです



うまいな～ おかわりありますか？



焼きマシュマロうま～い

## 係活動

後期に入って各学級では学級会が行われ、係活動や座席が変わりました。



## おはなしコンサート

18日(火)



みんなが楽しみにしているおはなしコンサートがありました。歌あり、手話あり、昔語りあり、ピアノ演奏あり、絵本の読み聞かせありと、充実した時間を過ごしました。